

30.11.2004 - 10:00 Uhr

La campagne de recyclage d'appareils photo a commencé



Zurich (ots) -

Indication: Des Images et L'interview avec Monsieur Bornand, expert en recyclage de l'association économique suisse SWICO peuvent être téléchargés gratuitement sous:
www.presseportal.ch/fr/story.htx?nr=100483124

Envoyez Bert en retraite!

Aujourd'hui débute une campagne nationale de recyclage d'appareils photo. 3200 tonnes d'appareils usagés se trouvent dans les ménages suisses. Il est recommandé de les recycler en bonne et due forme. Tous les vieux appareils peuvent donc être rendus gratuitement à chaque point de vente d'appareils photo. L'acteur principal de cette campagne est le petit oiseau Bert (qui sort de l'appareil), qui voudrait enfin prendre sa retraite.

La période de Noël a commencé. Le rush pour des appareils numériques continue. Cette année encore, plusieurs de vos parents et amis voudront faire cadeau d'un appareil numérique. Mais la plupart de ces personnes ne savent pas qu'une taxe de recyclage est prélevée à l'achat d'un appareil neuf. Cela permet de rendre gratuitement les vieux appareils à chaque marchand. C'est pour cette raison que débute aujourd'hui une campagne à l'échelon national, pour inciter les gens à rendre leurs appareils usagés.

L'acteur principal de la campagne est Bert. C'est le petit oiseau qui a pendant de nombreuses années animés la photographie et qui désire maintenant prendre sa retraite. Bert se retrouve dans des annonces, des prospectus, des panneaux d'indication et dans Internet. Son aspect fatigué et exténué doit persuader les gens, qu'il est grand temps d'apporter leurs vieux appareils au recyclage.

Ce faisant, vous ne créez pas seulement de la place chez vous, mais vous contribuez également à la protection de notre environnement. Des experts évaluent à 3200 tonnes le matériel

photographique plus utilisé qui traîne dans les ménages de Suisse et qui doit être recyclé une fois ou l'autre. Rien que cette quantité d'appareils nécessite déjà un recyclage correct. Car d'une part, les appareils photo contiennent des piles et des accus qui sont probablement nuisibles. D'autre part, des matériaux précieux des boîtiers peuvent être récupérés et reconduits vers des chaînes de production.

Les appareils photo et leurs accessoires peuvent être rendus gratuitement à chaque point de vente d'équipements photographiques et aux points de récupération de la SWICO. Ceux-ci sont énumérés sous www.swico.com. Il n'est pas nécessaire d'acheter un nouvel appareil. On peut aussi rendre des appareils de marques que le marchand correspondant n'a pas dans son assortiment.

Quiconque désire en savoir plus sur le recyclage d'appareils photographiques ou qui voudrait tester ses connaissances à ce sujet, peut participer à un concours. Bert joue avec vous sous www.camerarecycling.ch dans un Quiz intéressant. 20 appareils numériques sont à gagner.

La campagne est lancée par l'Association des Fournisseurs Suisses Photo (ISFL), en collaboration avec l'Association Marchands-Photo Suisse (VFS) et l'Association économique suisse de la bureautique, de l'informatique, de la télématique et de l'organisation (SWICO).

Contact:

Ernst A. Walter
Gérant ISFL
tél. +41/1/215'99'66

ISFL
Association des Fournisseurs Suisse Photo
Case postale
8023 Zurich

Medieninhalte



3200 tonnes de matériel qui doit être recyclé. Texte complémentaire par ots. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "obs/ISFL"



Bert désire maintenant prendre sa retraite. Texte complémentaire par ots. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "obs/ISFL"